



La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados manifestó que se hará un planteamiento para que se sesione más veces a la semana

POR YVONNE REYES CAMPOS

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, informó que hay 130 dictámenes en espera de ser aprobados por el Pleno que pertenecen a todos los grupos parlamentarios.

Con el fin de terminar con este rezago, la panista se manifestó a

#Política

Propondrán aumentar sesiones para aprobar dictámenes pendientes

favor de que se aumente el número de sesiones a la semana, en lugar de dos que se realizan en la actualidad.

“Hay que encontrar el cómo si que esos dictámenes se deliberen en el Pleno, se discutan en el Pleno y, en su caso, si tienen las condiciones numéricas se aprueben y sean derecho positivo vigente para las y los mexicanos. Es uno de mis compromisos prioritarios porque estamos obligados a hacer leyes. Son dictámenes de todos los grupos parlamentarios”.

“Necesitamos encontrar el tiempo y si es necesario poner más días de sesiones; estamos obligados a hacerlo, porque son iniciativas de todos los grupos parlamentarios que están esperando la dictaminación del Pleno, de las y los legisladores y para eso nos pagan; para dictaminar, para legislar, para hacer leyes”.

Se hará un planteamiento a la Junta de Coordinación Política

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, manifestó que se hará un planteamiento a la Junta de Coordinación Política para que se sesione más veces a la semana.

“Se está haciendo un planteamiento específico y concreto, incluso de horas, días y temas, para que, en conjunto, una vez que se haga el planteamiento a la Junta de Coordinación Política, encontrar los días para esta dictaminación”, dijo en conferencia de prensa.

Cuestionada sobre la confrontación entre el gobierno federal y la industria farmacéutica por el desabasto de medicamentos en el sector salud, **Kenia López**



Kenia López Rabadán informó que hay 130 dictámenes en espera de ser aprobados.

pez Rabadán confió en que en el Presupuesto de Egresos de la Federación se garanticen recursos suficientes no solo para medicinas sino para la construcción de hospitales.

“La posibilidad de aprobar un Presupuesto que garantice medicinas, hospitales, salvar la vida de las y los mexicanos, deberá ser el eje de discusión, tanto en comi-

siones como en el Pleno. Yo espero que esta Cámara de Diputados tome una posición humanista a favor de que se garanticen medicinas y hospitales para el siguiente año fiscal. Espero que así sea. Estamos hablando del Presupuesto 2026 y esa es la responsabilidad, yo diría, más importante que tenemos. Ojalá, ojalá por el bien de México, así sea”, concluyó.